

Sachant qu'il y a plus d'une consultation par année et que deux à trois périodes sont facturées, nous sommes plus près des 50 millions à économiser! Chaque médecin, au même titre que n'importe quel artisan, mérite salaire, mais faire passer à la caisse des personnes sous le prétexte qu'elles sont âgées relève de la discrimination.

Roger Thonney

Une opération gagnante

Vésenaz, 1^{er} septembre L'acquisition de nouveaux avions de combat bénéficiera à l'industrie suisse. Selon la pratique internationale en la matière, l'acquisition d'un tel matériel est automatiquement assortie de commandes passées à l'industrie locale. Alors que la crise

provoquée par l'épidémie de Covid frappe notre industrie de plein fouet, y compris à Genève ainsi que le démontre malheureusement l'actualité, ces commandes seront particulièrement bienvenues pour nos entreprises et permettront aussi de préserver des emplois. C'est donc une opération gagnante pour notre sécurité et pour nos places de travail. Je dirai oui le 27 septembre.

Alexandra Rys

Écrivez-nous

Vos réactions, votre opinion nous intéressent. Envoyez votre lettre à **courrier@tdg.ch**, ou à Tribune de Genève, courrier des lecteurs, case postale 5155, 1211 Genève 11. Votre texte doit être concis (1400 signes maximum), signé, avec vos coordonnées.